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先週のプログラム 第 ２ ６ ０ ５ 回 月 ２６７ 日

プ ロ グ ラ ム 委 員 長

今週のプログラム 第 ２ ６ ０ ６ 回 月 ２８ 日

担 当 者 例 会 場 ＪＲホテルクレメント高松

住谷ガバナー補佐挨拶

会 長 ・ 幹 事 ・ 各 委 員 長担 当 者 例 会 場 天勝

クラブ協議会

例会場

毎週金曜日 12:30～13:30 (第１例会のみ 18:30～19:30)

「 マ ツ バ ボ タ ン 」 花 言 葉 は “ 親 を 思 う 気 持 ち ”

「 マ ラ カ イ ト 」 宝 石 言 葉 は “ 直 感 、 洞 察 力 。 健 康 ”

誕 生 花

誕 生 石

８月２日 今日は何の日 今日生まれの有名人

青森ねぶた/ベビースターの日/カレーうどんの日
1986年 - 映画『天空の城ラピュタ』が日本で公開
2022年 - 村上宗隆が、プロ野球新記録5打席連続本塁打達成

1973年 - 友近
1941年 - ポール牧
1922年 - 中内㓛

江島会長挨拶 岩本幹事報告

・皆さんこんにちは

先日高松西ロータリクラブカップサッカー大会が行われました

雨の中たくさんのサッカー少年が駆け回りたくさんの保護

者の皆さんの声援で盛り上がっていました

今日は高松サッカー協会会長住谷様にお礼と報告というこ

とでお越しいただいております

のちほどよろしくお願いします

さて今日は7月26日幽霊の日だそうです

文政８年の今日東海道四谷怪談が江戸中村座で初演され

たことにちなんでいます

日本と欧米の幽霊も違いがあるようで、見え方では日本は

ぼんやりと欧米でははっきりと恐ろしさでは日本は精神的

な怖さ欧米ではとにかく怖い幽霊の性質では日本は人間

が 恨 み を も っ て あ ら わ れ 欧 米 で は 魔 物 に 生 ま れ 変 わ る と

いった違いがあるようです

暑い日が続きますが怪談話で涼むのもいかがでしょうか

最後になりましたが

矢島ロータリークラブの皆さんは今回の豪雨災害ですが矢

島町は豪雨の被害は少ないそうですと住谷会員より報告が

ありました

出席報告 出 席 委 員 長 ： 川 口 英 樹

会 員 数 /

/

/

出 席 者 数

出 席 率

3 8 名

2 0 名

5 8 . 8 2 ％

出 席 規 準 数 /

/

/

欠 席 者 数

ビ ジ タ ー

3 4 名

1 4 名

0 名

/最 終 出 席 率 7 4 . 2 9 ％ 8 2 . 8 6 ％   →7 月 5 日

メイクアップ

村上 7月16日 高松東ＲＣ

川口 藤田 7月16日 高松中央ＲＣ

 7月24日 高松南ＲＣ

岡田

住谷 遠藤 有友

 7月24日 善通寺ＲＣ

・ グリーンロータリークラブ・活動計画の回覧

・ 阿南ロータリークラブ・例会数変更の案内

・ ガバナー事務所夏季休暇のお知らせ

・ ロータリー全国囲碁大会の案内

・ 日韓親善会議のお願い

・ 短期交換留学生受入のお礼



会長 ・ 幹事 ・ 各委員長担 当 者 例 会 場

次週のプログラム 第 ２６０７ 回 月 ９８ 日

ＪＲホテルクレメント高松

クラブ協議会

住谷ガバナー補佐訪問記録

高松南ロータリークラブ様

ニコニコＢＯＸ

江島入谷会員、岩本会員、中條さん、

サッカー大会ありがとうございました。

堀井家族例会では娘たちがお世話になりました。

遠藤私事ではございますが7月7日に讃岐カントリークラブ

18番にてホールインワンをしました。

またコンペを開催致しますので、お時間の合う方はご

参加をおねがいします。

合計３件

本 日 の 合 計

2 0 2 4 - 2 0 2 5 年 度 累 計

2 5 , 0 0 0 円

1 8 7 , 0 0 0 円

2024年7月24日（水）

住谷ガバナー補佐　　随行者、遠藤直樹、有友理裕

7月24日に住谷会員がガバナー補佐を拝命して初めてのク

ラブ訪問で高松南RCに行って参りました。

随行者は有友会員と遠藤でした。襷を掛けた親睦委員会の

皆様が大勢で出迎えて下さいました。

最初に食事をしてから例会に入りました。話題の豊富な住

谷ガバナー補佐ですが当日のプログラムにニュージャー

ジー州からの短期交換留学生を受け入れた会員報告など

があり時間はタイトでガバナー補佐のロータリークラブの経

歴などを交えて自己紹介をさせていただくに留まった最初

の例会訪問でした。

当クラブより会員数も大勢でとても活気のあるクラブでした。

野球部（石川洋介会員の追悼試合）

7月28日野球部の試合がありました。

石川洋介会員の追悼試合です。

参加者もギリギリ集まり、観音寺チームとの対戦でした。

石川会員ありがとうございました。

次回は8月4日(日)17時より、国分寺Ｂ＆Ｇスタジアムです。

さぬきロータリークラブ様

2024年7月26日（金）

住谷ガバナー補佐　　随行者、入谷圭介、山本和夫

松本会長、金江幹事にお出迎え頂き良い雰囲気で例会に

参加でき、卓話として自己紹介から今年度のお願いをしっ

かりと伝えられました。最後は全員での集合写真で雰囲気

がとても良かったです。

2 0 2 4 - 2 0 2 5 年度　７月定例理事会

過去のデータの取り扱いについて→承認①

家族会員について→保留②

短期交換留学生費用について→承認③

新会員入会について→承認④

今後の定例理事会開催予定について
今期第 2回目は 8月 23 日 ( 金 )、第 3回目は 9
月 13 日 ( 金 ) を予定

協議事項

８月・９月のプログラム確認

報告事項

2024年7月26日

天勝

江島、磯崎、鈴木、島谷、岩本、大西、中井、加藤、野口、
堀井（オブイザーバー）

議　題

出席者

場　所

日　時


